

Enero 21 de 2011.

Apreciada Manuela:

Recibe mi abrazo fraterno extensivo a tu bella compañera de vida y amiga del alma de este humilde servidor.

Te escribo de afán, casi telegráficamente debido a la situación que tengo y a las afujías de quien debe transmitir el mensaje.

Fatal la carta del CICR. Es una decisión política de ellos que debe tener sus razones y sus consecuencias. Luego de las liberaciones podremos analizarla mejor y dar alguna opinión sustentada.

1- Propuesta de fecha para la reunión secreta: 5 de febrero, para no acosarnos.

5. Proponemos que el permiso para Ricardo sea de un mes: última semana de enero y 3 semanas de febrero.

6. ¿Que se sugiere para recoger el documento? O, nos valemos de algún amigo, si es que ya todo está palabreado y solo se trata de recogerlo?

Trabajemos en base a esa fecha, (sábado 5 de febrero). Debido a intensos operativos en toda la zona de frontera, estamos seleccionando con cuidado el lugar preciso de encuentro sin precipitarnos. Lo comunicaremos una vez haya sido seleccionado. No nos oponemos a la presencia de su señoría en el encuentro si se cuenta con la aprobación del señor presidente.

Es todo, un abrazo,

Pablo.

De nuevo, mi saludo y un abrazo que los arroje a ambos.

Yo.